

Communiqué de presse – Pour diffusion immédiate

Le prix Coup de cœur du Prix Créateurs BCVs va à la start-up WattAnywhere !

Martigny, le 29 septembre 2023 – Le Prix Créateurs 2023 récompense une seconde entreprise, après la victoire en mai dernier des embouchures sur mesure de MyPiece Mouthpieces. Le prix Coup de cœur des anciens finalistes du Prix a été remis à la start-up WattAnywhere, basée au Campus Energypolis de Sion. Cette dernière, qui prépare la commercialisation d'un générateur d'électricité verte indépendant du réseau électrique, remporte CHF 5'000.- en cash. Le prix a été remis ce vendredi à la Foire du Valais à l'Espace Innothèque, lieu dédié à l'innovation. Les inscriptions pour l'édition 2024 du Prix Créateurs BCVs sont d'ores et déjà ouvertes.

Dans le courant du mois de mai dernier, près d'une vingtaine d'anciens vainqueurs et finalistes du Prix Créateurs BCVs ont voté et choisi leur lauréat parmi les cinq finalistes 2023. Pour mémoire, il s'agissait de Alpi Training (application de coaching pour les sports d'endurance), Rain Alert (système d'alerte en cas de fortes précipitations), MyPiece Mouthpieces (embouchures sur mesure pour instrument de cuivre), Bühler Entreprises (container de production d'énergie solaire) et WattAnywhere. C'est cette dernière qui a donc obtenu les faveurs du jury. La récompense, dotée de CHF 5'000.- en cash, a été remise par Robin Dorsaz, fondateur de l'entreprise Plein'R, président du jury des finalistes et lauréat de l'édition 2021.

WattAnywhere, est une start-up technologique créée à fin 2021. Basée au Campus Energypolis de Sion, elle développe un générateur de haute puissance qui fonctionne hors du réseau électrique usuel. Cette solution convertit de l'éthanol renouvelable en électricité propre. Neutre en CO2, elle utilise de l'hydrogène et un système de pile à combustible pour fournir l'énergie à la demande, sans aucune émission polluante. Cette installation innovante permet de répondre aux déficits de capacité du réseau, actuellement sous pression. Les premiers tests en laboratoire ont été validés. Une installation pilote grandeur nature est maintenant en construction chez le distributeur Oiken à Sierre. Elle devrait entrer en fonction au début 2024.

Finalistes présents durant la Foire du Valais

Comme l'an dernier, la majorité des finalistes du Prix Créateurs BCVs seront présents durant toute la durée de la Foire du Valais, dans l'Espace Innothèque. Un stand spécial, mis sur pied par la Banque cantonale du Valais, permettra de faire mieux connaissance avec ces projets innovants et de faire connaître le Prix Créateurs BCVs au plus grand nombre.

La cérémonie de remise de ce prix a permis en outre de lancer d'ores et déjà l'édition 2024, qui sera la quinzième. Les dossiers de candidature peuvent être déposés dès maintenant sur www.prixcreateursbcvs.ch. Le prix est ouvert à toutes les entreprises ou futures entreprises qui développent des produits ou services innovants, dont la création date de moins de trois ans.

Contact pour les médias :

Cédric Luisier, Promotion économique Valais

Tél. 058 332 21 20

prixcreateursbcvs@cimark.ch